



Werbeblatt oder wichtige Nachricht?

Description

Diese Frage muss der Gemeinderat von Sassenburg in seiner nächsten Sitzung am 22.08.24 um 18:00 Uhr im Bürgerhaus Stüde klären. Grund dafür ist ein Antrag der B.I.G. Sassenburg, in dem gefordert wird, dass politische Parteien und Gruppierungen künftig uneingeschränkt Werbeanzeigen in der Gemeindezeitung schalten dürfen.

Die Gemeindezeitung wurde ursprünglich ins Leben gerufen, um den Bürgerinnen und Bürgern wichtige Informationen und Neuigkeiten aus der Gemeinde Sassenburg zu vermitteln. Sie dient als verlässliche Quelle für lokale Nachrichten, amtliche Bekanntmachungen und Themen, die das Zusammenleben in der Gemeinde betreffen. Nun soll diese Plattform für politische Werbung genutzt werden, was die ursprüngliche Intention der Gemeindezeitung gefährden könnte.

Wir als SPD/WirSa Gruppe sind der festen Überzeugung, dass die Gemeindezeitung ein neutraler Raum bleiben muss, frei von politischen Meinungen und Einflüssen. Nur so kann sie weiterhin ihre wichtige Funktion als objektive Informationsquelle für alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde erfüllen.

Die Diskussion im Gemeinderat wird zeigen, in welche Richtung sich die Gemeindezeitung entwickeln wird. Wir stehen klar für den Erhalt ihrer Neutralität und werden uns dafür einsetzen, dass sie auch in Zukunft ihren ursprünglichen Zweck erfüllt: Die Menschen in unserer Gemeinde sachlich und unabhängig zu informieren.

Date Created

21.08.2024